

# ふれあい

青木 邦夫

2018年4月1日付けで、介護老人保健施設  
ニューライフガラシアの施設長に就任いたしました  
阿曾沼克弘と申します。

1955(昭和30)年生まれの62歳です。

## 阿曾沼新施設長就任

**私は** 1981年に京都大学医学部を卒業しましたが、  
その前の年の1980年に「ヒポクラテス達」という、  
臨床実習をする医学部6年目の学生たちが主人公の映画が  
封切られました。監督は京都府立医大出身の大森一樹氏  
でした。まさに医学生として臨床実習をしていた自分たちに  
その姿が重なって、興味深く観た覚えがあります。その映画  
の中で、ある野球部の医学生が「俺は打って、守って、走れる医者に  
なる」と宣言する場面がありました。そこで、私はこのセリフをいただき、  
医学部卒業後、どんな医者になるのかと聞かれると、決まって「歌って、踊れる外科医に  
なります！」と答えていました。



医者になってしばらくは文字通りカラオケで歌いながら踊るということに  
明け暮っていましたが、15年前より、徐々に歌とダンスが分離してま  
いりました。ダンスに関しては、忘年会で踊る事が趣味になり、ペコリナ  
イト（ゴリエ）、愛と欲望の日々（ザサンオールスターズ）、アゲアゲ  
EVERY騎士（DJ OZMA）、ネバダカラキマシタ（矢島美容室）、  
ホテルパシフィック（ザサンオールスターズ）、女々しくて（ゴールデン  
ボンバー）、恋するフォーチュンクッキー（AKB48）、Beat it  
(マイケルジャクソン)、ソレデモシタイ（平井堅）などの曲のダンスを  
毎年1つずつマスターし、披露してきました。

■AKB48  
を踊っています(^\^)

王様熱唱中♪

一方、歌に関しては、8年前より、おやじフォーク居酒屋に入りする  
ようになったのをきっかけに、弾き語りをしたり、バンドを組んだり、  
さらには老人介護施設にギターを担いで慰問に行って、一緒に歌うと  
いったことが趣味となりました。ギター弾き語りについては  
YouTubeにて、「王様と王子」もしくは「王様と王子番外編」を  
検索していただければ、私のアップした動画をいくつか見ることが  
出来ます。

このような趣味を通じて、職場や地域の皆様との交流を深められたら  
いいなと考えています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

施設長 阿曾沼 克弘

医療法人ガラシア会  
介護老人保健施設  
ニューライフガラシア  
広報委員会  
2018年5月発行  
TEL 072-729-2346  
FAX 072-729-7951



# 20年 思い出の アルバム



設立当初の  
スタッフ達



初代施設長  
黒川先生

5周年記念  
パーティー



10周年  
記念式典  
梅原前理事長

## ニューライフガラシア創立20周年を迎えて

介護老人保健施設ニューライフガラシアは医療法人ガラシア会ガラシア病院の併設施設として1998年に開設され、5月で20周年を迎えました。これまでニューライフガラシアでレールを敷いてくれた先輩職員をはじめ、ご家族、地域やボランティアの皆様、多くの人の尽力により、今日のニューライフガラシアを築き上げてきました。その中で多くの出会いがあり、利用者様が私たちを育ててくださいましたことを心より感謝申し上げます。

介護保険制度が2000年4月に施行され介護の社会化が進み、この18年間で高齢者介護や認知症ケアのあり方も発展してきました。高齢者医療も生活の場に則した医療提供へと変化し、生活の質を考えながら、医療と介護の連携が重要となっています。介護老人保健施設は多くの役割を担っていますが、医療を含めた多職種連携による質の高い介護サービスを提供し、少しでも良い状態になっていただけて、生活の場で暮らすことができるよう支援することを目的として創設されました。

一方、制度や技術がどれだけ発展しても、介護を受ける高齢者が笑顔で過ごせるかどうかはかかる人に大きく左右されています。介護を通して一人ひとりを大切にしていくことができる超高齢化社会に貢献していくようこれからもガラシア会の理念を実践していきたいと存じます。これまで当施設に支援してくださった多くの方々に心より感謝を申し上げます。

事務長 鄭 美貴子

2代目施設長  
岡澤先生



上の写真にいます。  
さてどこ?



3代目施設長  
阿曾沼先生

# 百寿さんいらっしゃい

※百寿とは100歳以上の方

たぶち ゆかこ

## 田淵 床子さん 大正6年6月3日生まれ 100歳

いつも朗らかな笑顔が素敵な田淵様です。兵庫県高砂生まれ。結婚後転勤で北海道から鹿児島まで転居され、万博の時に大阪に落ち着かれたそうです。田淵様は、いつも色々な方に声をかけてください、明るい気持ちにしてください。

### 長生きの秘訣

食事を大切にし、昔からほとんどの手作りで、旬の食にこだわっていました。また持ち前の明るさと好奇心旺盛、前向きな生き方が今につながっていると思います。

夏祭り  
96歳

### 好きな食べ物

最近はおうどん、お蕎麦、お寿司です。果物の中では特に西瓜が好物。



奥ゆかしい子に育つようにと名づけられました。

笑顔のお母さんが大好きです。  
元気で楽しい毎日をお過ごしください。

子供・孫一同



### 趣味

幼少の頃より書道、茶道、華道、琴、晩年には、歌、俳画や俳句。  
四季の彩りを大切にし、玄関や茶室の飾り付け等いつも生活を豊かにしていました。

赴任先での家族旅行  
(49歳)





初めは白い  
こいのぼり  
に色を乗せます。

## こいのぼり作り



中庭に泳  
いでいま  
す(^▽^)

トントン  
スタンプを押  
します



少しずつ  
こいのぼり  
らしく。



職員紹介

①好きな有名人 ②好きな食べ物 ③趣味



療養部6階から5階に配属になった室留圭吾(ムロトメ ケイゴ)と申します。当施設での異動は初めてですが、少しでも早く5階の職場環境に慣れて、利用者様及びご家族の要求に可能な限り応えられる様にケアを提供していきたいと思います。

①西川きよし ②肉全般 ③車・バイク・スノーボード・ロードバイクなど

療養部5階 介護福祉士 室留 圭吾

## お知らせ

### 食中毒を予防しよう！ 食中毒予防の3原則

- 1. 清潔** 食品に菌をつけないように清潔を心掛けましょう。
- 2. 迅速** 菌が増えないように食品は早く料理をして、早く食べましょう。または、冷蔵庫に入れ冷却しましょう。賞味期限に注意してください。料理はよく加熱して菌をやっつけましょう。
- 3. 加熱** 入所者様への差し入れはその日の内に召し上がって頂くか、残った食物はお持ち帰りして頂くようにお願いします。

入所者様への差し入れはその日の内に召し上がって頂くか、残った食物はお持ち帰りして頂くようにお願いします。

感染対策委員会より

### 編集後記

風薫る爽やかな季節となりました。中庭ではこいのぼりが気持ち良さそうに泳いでいます。近くで見ると実は穴あきが…。飾らなくなったり大きなこいのぼりがありましたら、事務所までお知らせください。来年一緒に泳がせてください(^\_^)。

私たちも20周年を迎えることが出来ました。新しい施設長も迎え、さらに皆様に必要とされる施設となれますように頑張ってまいります。

今後も広報誌では、ニューライフガラシアの今の様子を伝えていくよう写真たっぷりで紙面を構成する予定です。よろしくお願ひいたします(^-^)。

広報委員会